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 祝 卒業証書授与式 ー3月1日ー 

 卒業生２４名が分校での数多くの思い出を胸に、それぞれの新しいステージ

に向けて旅立ちました。今年度は、前日に在校生から歌を贈るサプライズ。当

日も厳粛な雰囲気の中、坂本君が答辞で、友人や先生方へ、そして当たり前

の日常を与え続けてくれた家族へ感謝の言葉を贈り、自分の人生を自分の足

で歩み始める卒業生の決意を述べてくれました。卒業生の皆さんの幸多き人

生を願っております。 
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 伊予灘ものがたり ー３月２日ー 

  チアリーダー部と本校吹奏楽部が宇和島駅で行われました、観光列

車「伊予灘ものがたり」の出発イベントに参加しました。雪の舞い散る寒

い天候ではありましたが、両部とも元気いっぱいの演技・演奏をおこない

旅行者の皆さんに笑顔を届けました。たくさんの方が手を振って応援くだ

さり、楽しい列車の旅に幸せを届けることができたと思います。 

津高タイムズ最終号 長年にわたり、拝読いただきました本誌も今回をもって最終号とさせていただきます。 
最後に今年の卒業生は例年になく多くの中学校から進学してくれました。各学校の代表者に恩師へのお礼を発信します。今後の

学校活動はホームページなどで継続して様子をお届けしますので、引き続き津島分校を応援してください。 

3年間相撲頑張りました、高校生活でいい先輩方と出会う事が出来て人間的に成長できたと

思っています。中学の担任の先生には本当に感謝してます。今の僕の土台を作り上げてくれた

のは中学の時の先生方だと思っています。愛媛に行っても親を通して中学の先生方が僕の活

躍などを喜んでたと言う報告を聞く時はとても嬉しいかったです。あの僕がこれからは金沢学院

大学に進学します。これからも応援していてくれたら幸いです。北口泰蔵 （寝屋川第七中学
校）。 

３年間相撲頑張りました、高校生活でいい先輩方と出会う事が出来て人間的に成長できたと

思っています。中学の担任の先生には本当に感謝してます。今の僕の土台を作り上げてくれた

のは中学の時の先生方だと思っています。愛媛に行っても親を通して中学の先生方が僕の活

躍などを喜んでたと言う報告を聞く時はとても嬉しかったです。あの僕がこれからは金沢学院大

学に進学します。これからも応援していてくれたら幸いです。北口泰蔵 （寝屋川第七中学校）   

僕のことを知ってる先生たちへ。今も常に

向上心を持って相撲の稽古に励んでいま

す。勉強の方もしっかりできているし、新

たなことに挑戦してみようかなと思ってい

ます。春から大学生になります！大学（近

畿大学）でも日本一目指して頑張ります。                 

兵頭虎大郎（余土中学校） 

無事に卒業をすることが出来ました。

先生方がサポートをして下さったおか

げで高校では、仲の良い友達と雑談

をしたり楽しく学校生活を送ることが

出来ました。今後は自分の夢に向

かってしっかりと頑張りたいと思いま

す。    福井心菜（城南中学校） 
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 応援し続けてくれた 恩師の方々へ  

中学２年生、３年生の時の担任の先生へ。高校３年間はあっという間

に終わりました。友達関係や部活動など大変な時や悩んだ時が多々

ありました。でも、今考えてみるとどれもいい思い出です。卒業後は

助産師になるために大阪の看護専門学校に行きます。自分の将来

の夢を叶えるために頑張ります。成人式の時に、いつメンで飲みに

行きましょう！   小池彩織（美川中学校） 

３年間津島分校で学んで、苦手だった事ができるようになり、新しい発見がたくさんありました。      

中学から高校まで、先生方は夢に向かって一緒に歩んでくれました。ありがとうございました。                  

向田 麻央（城東中学校） 

 高校では部活に勉強に様々な経験をすることが出来ました。                         

中学生の時は、まだまだ知らないことばかりで怒られていましたが、３年間で色々なことを経

験し、成長することができたと思っています。                                

４月から近畿大学に進学しますが、これからも日本一をめざして頑張ります。             

末 知弘（椎田中学校） 

  こんにちは。お久しぶりです！この時期になるといつも中学生時代を思い出します 

あの頃は先生達に迷惑をかけてばっかりだったと思います。進路のことも授業態度も生活態度も全てに

おいて迷惑をかけていました。ですが、私が愛媛に行く事を決めた時、応援してくれた事凄く嬉しかった

です。時が経つのはあっという間でした！4月からは社会人として、相撲のコーチとして頑張っていきま

す！私は津島高校にきて人として成長することができました。この前、佐々木先生に向けて書いた手紙

を読み返しました。そこにこんな事が書いてありました。私が成人した時、先生が周りに「こいつは俺が

育てたんや」と自慢できるような人になります、と今の私は胸を張って先生方に会えると思っています。

卒業式が終わったあと、時間が合えば久しぶりに行こうと思っています。また会える事を楽しみにしてい

ます。  松井 空  （守口第一中学校）                                        

3年間あっという間でした。良い思い出も苦い思い出もいろいろありました。私は

看護の専門学校に行きます。中学の先生にも看護師になりたいと言っていて、

先生は絶対なれるって言ってくれて私の夢について真剣に向き合ってくれて嬉

しかったです。これからしんどいことがたくさん待ってるかと思います。それでも

将来のために苦労を惜しまず全力で頑張ります。また会えるのを楽しみにして

います！       石﨑夏瑠（内海中学校） 

 高校生活もいよいよ終わりが近づいてきました。自分が希望していた進路（ダイハツ）にも

合格することができ、社会人としての生活の準備を始めています。中学の頃は、あまり目立つ

ことのなかった私ですが、高校では人前に積極的に立ち、様々な活動に参加することができ

ました。これからも、今までの経験を活かし、自主的に色々な事に取り組みたいと思います。

先生も、健康にお気をつけてお過ごし下さい。   坂本聖央（津島中学校） 

  泉 龍之介     

（茨田北中学校）        

駒澤大学へ

進学します！ 勉強し

ます！相撲も！                                     

 高校での３年間、大変なことが多かったですが、楽しく過ごすことができました。進

路は、京都の大学（立命館）に進学します。中学校での生活は今でも思い出すことが

あります。ほんとに楽しい３年間でした。僕は将来教員になりたいと思っているので、

またお世話になるかもしれません。その時はよろしくお願いします。            

宇野伊央里 （御荘中学校）   


